
 

令和４年度 PTA 活動目標 

『Do it or do it!』 

会議日：令和 5 年 4 月 27 日(木)11:30~ 

出席者：校⾧先生、教頭先生、PTA 本部役員 

 

あいさつ 

校⾧先生 

 

議事 

・PTA 各役員の選出方法 

現在副会⾧枠が不在であり、役員選出方法を議論する必要がある。 

これまで会⾧は自営等の父親が多く、会⾧を含め役員は誰でもできるものであるべきとの

意見が出た。 

会⾧や副会⾧の選考も同じ選考方法にすべきとの提案があった。 

これまで女性が PTA 会⾧に選出されなかったことについて、校⾧先生が「女性が PTA 会

⾧になることは良いこと」と発言した。 

会⾧選定及び規約に性別が関係なことが確認された。 

 

・学年集金と他校の情報 

大井中学校は PTA が学年集金を行っていることがありがたいとの学校からの意見が出た。 

現行は集金作業を PTA 本部が行っているが口座振替ができないか検討した。 

現行使用している金融機関で口座振替を利用することも検討されたが実施不可との報告。 

他校での「ゆうちょ」や「りそなネット」の利用事例が紹介及び検討されたが、費用や保護

者が毎回口座へ入金する手間がネックとなった。 

校⾧先生より銀行振り込みは回収率が下がる懸念がある事の報告がされた。 

 

 

 

 

 



・決算代行業者について 

集金作業に LINE を活用し支払方法も多様化したシステムの紹介。 

enpay や Sigfy などのシステムが紹介され、その特徴や利用料金について話し合われた。 

体調管理・メッセージに集金が加わったシステムの紹介と検討。 

費用はプランや会社によるが年間 40~80 万円かかることが確認された。 

今年度の中でどのようにするか学校が検討することになった。 

 

・体育祭 

体育祭の日程や内容、予備日、来賓の確認、日傘対応などについて話し合われた。 

PTA ビブスの準備や注意係の役割なども検討された。 

昨年同様自転車整理をシルバー人材センターへの依頼することが決定された。 

 

・制服販売及びバザー 

昨年度に PTA で実施した制服販売について、本年度はどのように行うかが検討された。 

社会福祉協議会での実施も話が出たが、PTA 販売の方が売り上げ（PTA 会費）となり、利

益が上がるメリットなどを話し合った。 

バザーは既にノウハウが失われ、令和 5 年度のスケジュールに入っていないことを確認。 

 

・本部の活動について 

本部では、4 月 18 日に常置委員の選出と通知が行われた。 

5 月 1 日には常置委員説明会が実施。 

前回の説明会は学校及び会⾧挨拶が遅れ常置委員を待たせてしまったため、今回はスムー

ズに行われるように準備されることが説明された。 

 

また、5 月 14 日には本部会がうれし野会館で実施される予定であり、仕事をされている方々

も参加しやすいように土日も活用することが提案された。 

また zoom での参加も推進してゆくことが確認された。 

  



各委員会の活動報告・予定 

本部 

 

4/18 常置委員選出・通知 

4/27 学年集金 

5/1 常置委員ご同説明会を実施 

5/14 本部会を実施 うれし野会館（予約済み） 

お仕事をされてる方もいるので今年度は土日も活用 

Zoom 参加可能 

サポート委員 

鈴木 

春の植栽 5/20 → 花の関係上 6/7(水) 

常置 15:00、子供たち 16:00 ボランティア無し 

秋は土曜に実施し広くコミュニケーションの場としたい旨学校と確認 

教養委員 

草野 

7 月予定 人権教育研修会 

8 月予定 親子映画会 

9 月予定 市民大学 

10 月予定 人権講演会(昨年未実施) 

家庭教育学級（昨年未実施） 

本年度「親子でできる着衣水泳」を予定 

広報委員 

小林 

5/28 体育祭 取材撮影 

6/8 植栽 取材撮影 

学校撮影写真を広報で使用する削除しないよう依頼 

 → 学校でハードディスク保存を確認 

SNS での情報発信はできないか（草野） 

学校ホームページＰＴＡを改善できないか（菊地） 

各学年毎に廊下に広報を貼り出し 

学年委員 

本多 

3/15 卒業式 

4/10 入学式受付 

4/11-12 登校指導 

5/10 6/9 あいさつ運動 

校門前での実施  学校まで来れないケースは自宅近くでも可 

その他 
ＰＴＡ集金日程及び金額確認 

会計北島さんを草野がサポートし集金袋作り 

ＯＮＮ 

教頭先生より学校運営協議会 7 月に総会資料の配布を確認 

 

次回の運営員会 7/6（木） 


